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От нашего парламентского корреспондента

Митинг на Манежной
"Ельцину и российско

му парламенту —  да! 
Правительству Горбачева 
и К П С С  —  нет!» —  та
кой был основной лейтмо
т и в  выступлений и на
с т р о ений на московском 

митинге-манифестации 
в Д ень защиты прав че
ловека и годовщины смерти

 А . Д. Сахарова (9 де
кабря) , хотя его устрои
тели открыто такой кате
горичностью не руководствовались

. Не считая 
сдвига во времени, все 
прошло, как и планирова
лось. Основная часть действа

 проходила на Манежной
 площади (что 

впритык с площадью Кра
сной). Над сошедшими в 
единое место тремя колоннами

 демонстрантов 
развевались флаги самых 
рапных расцветок —  кро
ме государственного. Пла
каты и транспаранты в 
массе своей были самого 
крутого содержания, тре
бующие привлечь к отве
ту за совершенные злоде
яния К П СС , КГБ, союз
ное правительство, осво

бодить и реабилитировать 
сегодняшних узников со
вести, навести порядок в 
армии, а главное —  кон
солидироваться вокруг  
парламента России и его 
лидера. Единодушие мно

гих сотен собравшихся в 
оценках прошлого и на
стоящего страны, в мне
нии о конкретных источ
никах зла было столь 
зримо и впечатляюще, 
что исключало возмож
ность обнародования 
иных точек зрения. Впро
чем, этого и не требова
лось. Здесь сошлись не 
для споров, а для демон
страции того, что память 
о неправедном кровавом 
прошлом жива и пеплом 
жертв стучит в виски и 
сердца для того, чтобы 
потребовать от власть се
годня имущих оконча
тельного и бесповоротного 
отказа от прежних пре
ступных методов и от 
идеологических мотивиро
вок в руководстве стра
ной, для того, чтобы дать 
понять непонятливым, что 
воспрянувшие лучшие на
родные силы не только не 
дадут откатиться во вче
ра, но и не потерпят де
фицита демократически к 
перемен дня сегодняшне
го. «Не желаем диктата 
чрезвычайно - полномоч

ного генсека!». «В  отстав
ку Горбачева, Рыжкова, 
Язова и иже с ними!». 
«Даешь свободу респуб
ликам и народам стра
ны!», «Сплотим ряды во
круг Ельцина и его

Митинг получил инфор
мацию о том, что Т. 
Гдлян не смог прибыть, 
так как «вдруг перестали 
летать самолеты.

Выло сообщено. что 
двух активистов союза 
«Щ ит» по дороге на ми-

Митинг на Манежной 
закончился выступлением 
священнослужителя (к 
сожалению, не расслышал 
его фамилии). Вслед за 
хоругвями, крестом, иконами

, певчими и священ
нослужителями собравши
еся с зажженными свеча
ми организованно напра
вились на Лубянку, к па
мятному знаку жертвам 
репрессий, где были про
ведены сначала граждан
ская, а затем церковная 
панихиды. «...Об упокое
нии тех, кто был идеалом 
святой Руси, кто пролил 
свою кровь на поле бра
ни за веру и отечество, 
всех невинно убиенных, 
чьи души ныне зрят и уп
рекают нас. Пусть гос
подь даст нам возрожде
ние...».

А . У Т Я Ш Е В ,
наш спецкорр.

Встреча  ветеранов
Недавно состоялась 

встреча ветеранов войны 
и труда со вторым секре
тарем горкома К П С С  
В . Д. Гурьяновым. Участ
ники Великой Отечествен
ной войны высказали 
свои мнения о критиче
ском положении в  стране, 
и о некоторых негативных 
явлениях в нашем городе.

У  нас за плечами мног
ое... Наше довоенное по

коление отстояло в боях 
с фашизмом. Родину и 
завоевания Октября, пе

советском народе. Что 
приложат свои молодые 
силы в самоотверженном 
труде и выведут нашу 
Родину из этого кризиса.

Ветераны - фронтовики 
надеются, что коммуни
сты Нягани по-прежнему 
будут в авангарде своих 
трудовых коллективов на 
пути к обновлению стра
ны. Совет ветеранов вы
двинул из своих рядов 
достойных коммунистов 

Д. П. Котельникова и 
Н. К. Чувашеву. которые

включены в  рабочую 
группу по подготовке но
вого пленума горкома 
К П С С . В заключение
В. Д. Гурьянов сообщил 
ветеранам о том, что го
родской комитет К П С С  
принял решение офор
мить из своих средств 
подписку на газету 
«Правда» и другие пар
тийные издания для коммунистов-ветеранов

.
Ю . Л А П ТЕ В , 

председатель 
совета ветеранов.

ГОРОДСКОГО СОВЕТА
15 декабря состоялась внеочередная сессии 

городского Совета народных депутатов. Открыл 
сессию и вел ее председатель городского Совета 
А. Т. Кондратюк.

Сессия решила два вопроса, уже ранее вклю
чавшиеся в повестку дня, но по разным причинам 
так и не рассмотренные до сих пор. Первый из них 
имеет важнейшее значение для населения города 
— о наказах избирателей своим депутатам. Степени 
важности вопроса соответствует и сложность его. 
Из многочисленных предложений и пожеланий из
бирателей, высказанных кандидатам в депутаты в 
период предвыборной кампании, сформулированы 
наказы по жизненно важным для города вопросам. 
Сессия утвердила соответствующие мероприятия со 
сроками и ответственными за их исполнение. Ре
дакция обещает читателям регулярно информиро
вать их о ходе этой работы.

Вторым сессия рассмотрела вопрос о статусе 
газеты «Вестник Приобья» и о ее редакторе. С 15 
декабря « В П " стала общественно-политической га
зетой Няганского городского и Октябрьского район
ного Советов народных депутатов. Редактором га

зеты сессия утвердила Мухаметшина Марата Мит
хатовича, назначенного на эту должность в апреле 
т. г. управлением по печати облисполкома.

Начавшийся переход к рыночной экономике 
требует своевременного принятия мер по обеспече
нию социальной защиты трудящихся. Этим обстоя
тельством и было продиктовано включение в пове
стку сессии вопроса о решении горисполкома об из
менении структуры и функций горплана, создании 

комитета по экономике и городской службе заня
тости. С  сообщениями по этому вопросу выступили 
старший экономист городской плановой комиссии 
Л, С. Халиуллина и заведующая отделом гориспол
кома по труду и социальным вопросам Т. Н. Кра
сикова.

Сессия утвердила решение горисполкома. В 
ближайших номерах «В П »  расскажет о функциях 
и задачах комитета по экономике и службы занято
сти.

В п р е з и д и у м е  
городского Совета
Президиум городского Совета рассмотрел во

прос о городском комитете рабочего контроля. Сло
жившаяся в городе обстановка требует безотлага
тельно принять меры по усилению рабочего конт
роля в целях наведения порядка в хранении, тран
спортировке и торговле продовольствием и товара
ми народного потребления,

В соответствии с Указом Президента С С С Р  
М. С. Горбачева решено провести собрание пред
ставителей трудовых коллективов города, на кото
ром будет избран городской комитет рабочего конт
роля. Определена норма представительства —  один 
человек от ста работающих.

Собрание намечено провести 22 декабря с. г. 
в Д К  «Юность" . М . Т А Т А Р И Н О В .

По н а ш е й  о б л а с т и

Председатель горсовета— 
генеральный директор

Драматически складывался ход 
очередной сессии городского Совета 
в Радужном,

Уж е при открытии был поставлен 

резонный вопрос: а надо ли продол
жать работу сессии, если президиум 
ее абсолютно не подготовил, так как 
на руках у  депутатов практически 
Только повестка дня? Но слишком 
важ ен был один из вопросов: о цел

есообразности совмещения долж
ностей председателя Совета и гене
рального директора объединения 

Варьеганнефтегаз, которые занимает 
народный депутат России А . Сивак.

и расстановку сил. Абсолютным бо
льшинством голосов депутаты вы
сказались за необходимость совмеще
ния на этом этапе. Более того, они 
высказали полное доверие А . Сива

ку и по требованию председателя 

освободили от обязанностей его заме

стителя В. Андреева, одного из лиде

ров оппозиции.

Сессия заполнила и некоторые ва

кантные места председателей посто

янных депутатских комиссий.

г. Радужный. 
(«Т П *. №  272).

Л. КОСТЫЛЕВ.

Газетная площадь... 
в а р е н д у
Для коллектива ялуторовской га

зеты «Ленинский путь» рыночные 
отношения не есть нечто отдаленное 
и неосязаемое. Здесь давно и плодо
творно работают с рекламой. И  вот 
сделан новый шаг к рынку.

Увидел свет первый выпуск ин
формационно-рекламной страницы 
«Аренда», который рассказывает о 
делах и заботах местного Агропром
снаба. Он дает немалую информацию 
вдумчивому читателю.

П . Б Е Л О Г Л А З О В .
(«ТП », №  228).


